
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1894/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Internet- 

und Telefonanschlüsse (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Die Verwaltung wird die Deutsche Telekom entsprechend befragen und dann 

dem Ortsbeirat berichten. 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

gez. 

Ringhoffer 

Beigeordneter 


